



SENIN, 21 MEI 2018

SUMBER BERITA

	RAKYAT BENGKULU	MEDIA INDONESIA
	BENGKULU EKSPRESS	KOMPAS
X	RADAR BENGKULU

KATEGORI BERITA UNTUK BPK

POSITIF NETRAL BAHAN PEMERIKSAAN PERHATIAN KHUSUS

Lusa, Ipar RM Jadi Saksi Korupsi Jalan

Telusuri Pembelian Moge Rp 500 Juta

RBI, BENGKULU - Rabu 23 Mei 2018 mendatang jika tidak ada aral yang melintang Jaksa Penuntut Umum (JPU) menjadwalkan Rico Kadafi adik ipar Gubernur Bengkulu nonaktif RM

menjadi saksi di sidang korupsi proyek jalan di Pulau Enggano. Hal itu dikatakan Ketua tim Jaksa JPU perkara proyek Enggano, Adi Nuryadin Sucipto SH, MH.

"Insya Allah di persidangan selanjutnya minggu ini (Rabu 23 Mei 2018) Rico akan kita hadirkan," ucap Adi.

BACA HALAMAN II..

SAMBUNGAN HAL I...

Dikatakan Adi, total semua saksi dalam perkara ini cukup banyak. Menurutnya dari sekian banyak saksi yang sudah dihadirkan di persidangan sudah bisa menguatkan dan sudah bisa membuktikan kesalahan masing-masing terdakwa dalam kasus ini.

Jadi, untuk mempersingkat waktu di persidangan selanjutnya penuntut umum berencana untuk menghadirkan saksi-saksi yang diduga ikut menerima aliran dana proyek Enggano ini.

"Total semua saksi dalam kasus ini ada sekitar 62 orang.

Untuk mempersingkat waktu, tidak semua saksi kita hadirkan di persidangan ini. Kita selaku JPU sudah meyakinkan dan merasa cukup untuk menuntut para terdakwa dimuka persidangan," pungkasnya.

Terkait dengan aliran dana lanjut Adi Nuryadin, sejauh ini pihaknya belum dapat mengetahui siapa saja yang ikut menerima aliran dana proyek Enggano ini. Namun untuk mengungkap kemana saja aliran dana tersebut, saat pemeriksaan masing-masing terdakwa. Karena terdakwalah yang lebih mengetahui, kemana saja uang bermasalah itu mengalir? Apakah mereka

menikmati sendiri atau berbagi dengan orang lain? Kalau berbagi dengan orang lain siapa? Semuanya terbuka saat pemeriksaan terdakwa.

"Nanti ya kita lihat saat pemeriksaan terdakwa. Yang jelas persidangan ini kita percepat. Nanti kita lihat aliran dana kemana saja, sekarang inikan para terdakwa belum ada yang memberikan keterangan di persidangan," demikian ucapnya.

Data yang dihimpun RADAR BENGKULU sebelumnya adik kandung Lily Martiani Maddari atau adik ipar Gubernur Bengkulu (nonaktif) Ridwan Mukti, Rico Kadafi sebelum-

nya pernah diperiksa oleh Penyidik Kejaksaan Tinggi (Kejati) Bengkulu, terkait dengan nyanyian Lie Eng Jun tersngka uatama kasus korupsi proyek pembangunan Jalan Laven di Pulau Enggano Tahun 2016.

Sesuai dengan pengakuan Lie Eng Jun, Rico Maddari diduga menerima uang darinya senilai Rp 500 Juta. Dan uang tersebut diduga digunakan untuk membeli 1 Unit Motor Gede (Moge) jenis Harley Davidson. Terkait dengan tuduhan tersebut, Rico Kadafi sebelumnya membantah bahwa dirinya tidak pernah menerima uang dari Lie Eng Jun.(ide)